

Der glückliche Fund.



Emma hatte durch ihr ungeduldiges Drängen und durch ihre fortwährenden Klagen über Hunger und Durst es endlich erlangt, daß die Eltern beschlossen, das zweite Frühstück etwas früher einzunehmen, als man anfänglich bestimmt hatte. Die Gesellschaft kehrte also in das Dorf zurück, wo nun an einem schönen freien Plage aufgetischt wurde. Ei, wie schmeckte es jetzt Allen, nachdem sie sich einige Stunden in der freien Luft bewegt hatten, und besonders die Kinder behaupteten, daß ihnen noch nie die schönste Mahlzeit so schmackhaft vorgekommenen sei, als diese wenigen kalten Speisen.

Nach beendigtem Frühstück wurde ein Spaziergang in ein etwa eine halbe Stunde entferntes Gehölz vorgeschlagen, in welchem sich ein schönes Denkmal befand, welches man gern sehen wollte. Unterdessen war die Sonne im